



## Jeannette Jara evalúa su permanencia en el PC tras tensiones durante la campaña presidencial

### Description

**La candidata presidencial de Unidad por Chile reconoció las dificultades enfrentadas con su partido durante la campaña y señaló que tomará una decisión “sin apuro” sobre su militancia.**

La exministra del Trabajo y actual candidata presidencial Jeannette Jara reveló que se encuentra reflexionando sobre su permanencia en el Partido Comunista (PC), tras las tensiones experimentadas durante la campaña electoral.

“No es secreto para nadie lo difícil que fue la campaña para mí en términos de la relación con mi propio partido”, afirmó Jara, quien explicó que definir su futuro político “es un proceso que lleva tiempo” y requiere evaluación serena, señaló a radio cooperativa durante una actividad sobre seguridad y salud de los trabajadores.

La candidata de Unidad por Chile destacó que, si bien agradeció el apoyo de la militancia de base, no percibió el mismo compromiso de todos los sectores del partido. “Yo tomaré la decisión en algún momento, no me pongo plazo, porque no tengo nada que me apure. He militado mucho tiempo ahí”, señaló.

Desde abril del año pasado, cuando se lanzó a la primaria presidencial, Jara indicó que quedó “sin militancia activa en los hechos” y no ha participado en actividades partidarias.

Respecto a las posiciones internacionales del PC sobre regímenes como Cuba y Venezuela, la candidata se desmarcó: “Lo que el Partido Comunista opine, la verdad es una opinión de ellos, y la expresa su presidente”.

Jara también enfatizó su visión de un eventual gobierno inclusivo: “Si yo soy Presidenta de Chile, voy a presidir a los chilenos que piensan como yo, y a los que no también”. Además, criticó a su contendor José Antonio Kast, señalando que Republicanos es “un partido único donde nadie opina, salvo él”.

### Respuesta del PC

Las declaraciones generaron una reacción inmediata del presidente del PC, Lautaro Carmona, quien en conversación con CNN Chile aseguró que “la decisión que tome al respecto va a ser absolutamente respetada por el conjunto del partido”.

Carmona añadió que Jara “no tiene ninguna limitación de ese tipo” y que el partido comprenderá su decisión “como un hecho positivo de un proceso mayor”, confirmando la disposición del PC en la construcción de un proceso unitario.

“El partido no va a poner en primer lugar sus legítimos intereses o alcance si no es beneficio de un proceso mayor”, concluyó el dirigente comunista.

El Maipo

**Date Created**

Enero 2026